

Las obras defensivas de la Huerta serán rápidas

Charlas sobre el tiempo Las altas temperaturas, causa de la tromba de agua de Levante



Como puede advertirse en el gráfico, la zona de inundaciones en la vega baja del Segura comprende algo más de 160 kilómetros de longitud y afecta a regiones con menos de un centenar de metros sobre el nivel del mar

Los murcianos y albacetanos han vivido este mes, ya se debía de ir preparando la tragedia desde el invierno. En pleno mes de enero hubo días en que Murcia y Alicante se hundieron encaramados en los 20 grados de temperatura. Y Alicante, todavía en la zona de Levante, todavía en la zona de Levante, todavía en la zona de Levante...

LA SUSCRIPCION PASA DE 700.000 PESETAS

Tres millones destina Obras Públicas para la construcción de caminos El prelado de Orihuela celebra una misa ante 1.600 damnificados

MURCIA, 28.-La iniciativa de dar carácter nacional a la suscripción pro damnificados se ha visto realizada al día siguiente de ser lanzada la noticia. Ya han comenzado a recibirse ofrecimientos en este sentido de diversas provincias, anunciando que se abren suscripciones con dicho fin. Entre los mensajes recibidos figura el del Colegio de Arquitectos de Valencia, que contribuye con 5.000 pesetas; de Orense, asociándose al dolor que aflige a Murcia y anunciando donativos; el ofrecimiento del torero Jaime Noain para torear gratis; el de Cartagena, que organiza festivales pro damnificados; el de Valencia, que anuncia el envío de veinte mil kilos de arroz como donativo a los huertanos; el de los funcionarios de Abastos de Valencia, que contribuyen con un día de haber; la postulación que va a efectuar Acción Católica en Murcia; la celebración de un posible festival laurino en la capital y otros numerosos despachos de gobernadores de España compartiendo el sentimiento que aflige a la huerta, así como los de los jefes provinciales del Movimiento, que felicitan por su abnegada y heroica actuación a los afiliados del Frente de Juventudes.

Se acumulan los problemas en la Conferencia de París

Los técnicos no han decidido aún si Italia podrá pagar las reparaciones



El secretario de Estado norteamericano, Mr. Byrnes, desfilando con su esposa, en el aeródromo de Le Bourget, del avión que le ha trasladado desde su patria para asistir a la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores que se celebra actualmente en París. (Foto Cifra.)

LONDRES, 28.-Los asuntos de que el lunes tratará la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores serán, se cree, los relativos a la rectificación de la frontera francoitaliana, que los franceses quieren llevar dos o tres kilómetros más al este, con el fin de dominar los pasos de los Alpes. Se hace resaltar que Rusia no tiene interés en el asunto y no ha de suscitar dificultades, pero el hecho de que el restitución de la zona en manos de Francia una estación hidroeléctrica que suministra fluido a importantes fábricas italianas hará probable que los comunistas norteamericanos favorecedores de la rápida restauración económica de Italia.—EFE.

LA REUNION DE LA O. N. U.



El delegado permanente de los Estados Unidos en la O. N. U., Stettinius (a la izquierda), cambia impresiones con el representante de Australia, coronel Hodgson, en el curso de las actuales sesiones del Consejo de Seguridad en Nueva York. (Foto Cifra.)

Bevin conferencia con los ministros de los Dominios

LONDRES, 28.-El secretario del Foreign Office, Ernest Bevin, ha regresado de París en avión, con el fin de conferenciar con el primer ministro sudafricano, general Smuts, y otros dirigentes de los Dominios que tienen proyectado regresar esta tarde. Regresará a la capital francesa en la mañana del lunes. Esperaba a Bevin en el aeródromo de Northolt, al mediodía, lord Addison. Preguntado por los periodistas acerca de sus impresiones de la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, el secretario del Foreign Office dijo: "Lo lamentable, pero de momento nada tengo que manifestar".—EFE.

Niños polacos en España

Acogidos al generoso ofrecimiento de hospitalidad del Gobierno español han llegado a Barcelona un grupo de niños polacos de uno y otro sexo, que aquí recibirán la realidad del pan y el calor de un hogar. He aquí a una de las niñas expedicionarias—Kulliska, de nombre—dejándose vestir y calzarse.

“España no constituye una amenaza para la paz”

“Ni Estados Unidos ni Gran Bretaña pueden ver con buenos ojos la posibilidad de una España comunista”

Diferentes periódicos norteamericanos reaccionan contra la actitud soviética en la O. N. U.

WASHINGTON, 29.-Acercado de la propuesta australiana relativa a la creación de una subcomisión del Consejo de Seguridad que estudie el llamado problema español, el "Sunday Star" publica un editorial en el que afirma que la verdadera cuestión latente es el interés que muestra Rusia por España y no el que este último país sea o no peligroso para la paz. Dice que el representante de Rusia en el Consejo de Seguridad, presentó un argumento de fuerza al decir que la Liga de Naciones fracasó respecto a la política que se debía haber seguido con Franco. "Pero, por el contrario — señala el periódico — es absurdo afirmar que España constituye una amenaza para la paz mundial. Hay muchos motivos para creer que eso es puramente un artificio y que los delegados del Consejo de Seguridad, aunque hayan aceptado esa tesis, piensan en los problemas que surgirán si se derrumbase el régimen de Franco, y España, que tiene una posición estratégica importante, se convertiría en el campo de batalla entre los países partidarios del comunismo y los que lo combaten. Gromyko—dice seguidamente—no lo ha dicho, pero durante la guerra civil española Rusia intervino en España al lado de los "republicanos". Y hay muchos motivos para pensar que Moscú tiene ahora un interés igual o superior por la Península Ibérica. También los Estados Unidos y la Gran Bretaña tienen intereses en ella y no pueden estar con buenos ojos ante la posibilidad de una España sometida a los comunistas o bajo su influencia."—EFE.

Telegramas norteamericanos de protesta

NUEVA YORK, 28.-El semanario "The Tablet" informa de que los norteamericanos han dirigido al delegado yanqui en el Consejo de Seguridad de la O. N. U., Stettinius, por intromisión de ese organismo en los asuntos de España figura un telegrama firmado por Edward Spain Degran, que dice: "No puede usted presentar ante el Consejo de Seguridad la carta donde el Presidente Roosevelt llamaba a Franco 'mi querido amigo' y también las declaraciones de Churchill y las del embajador de los Estados Unidos en España dando cuenta de la ayuda que España a la causa aliada? También debería usted presentar las afirmaciones de Carlton Hayes reconociendo que, gracias a la firme actitud de Franco, España y los aliados se salvaron de una posición amenazadora frente a los alemanes. ¿Por qué no hay nadie en ese Consejo de Seguridad que diga una palabra en favor de esa nación acuada sin permitirse defenderse?"—EFE.

¿Quién es el que amenaza la paz?

NUEVA YORK, 28.-El semanario "The Catholic News", órgano periodístico de la archidiócesis de Nueva York, dedica buena parte de su número del domingo a la defensa de España contra el ataque comunista de que está siendo objeto a través del Consejo de Seguridad de la O. N. U. El periódico dice que muchos norteamericanos se preguntan las causas de que España—que durante la guerra concurrió a los Estados Unidos importantes ventajas y que no ha exigido ni pedido nada a los aliados—esté siendo víctima de tantas críticas por determinados elementos. Citando textos oficiales norteamericanos, recuerda que España, a pesar de su neutralidad, no internó como hicieron otros países neutrales, a los aviadores norteamericanos que cayeron en su territorio durante la guerra—unos 1.220—sino que, por el contrario, les dio libertad.

LA SEMANA INTERNACIONAL

Tres conferencias internacionales—las de París, Londres y Nueva York—en torno a un mismo tema: la insaciabilidad soviética

TRES importantes conferencias internacionales, simultáneamente congregadas, están marcando en los presentes días uno de los más intensos períodos de actividad diplomática de la postguerra. Nos referimos a la reunión del Consejo de ministros de Asuntos Exteriores de los "cuatro grandes", en París; a la de los primeros ministros de los Dominios británicos, en Londres; y a la del Consejo de Seguridad de la O. N. U., en Nueva York. Sería difícil tratar de esbozar siquiera las características externas de cualquiera de estas tres conferencias sin relacionarlas con las de las otras dos. Evidentemente, existe entre esas tres conferencias diplomáticas un nexo que las une y que les asemeja. Y no sólo por cuanto pueden tener de etapas en el intento de arreglo de un mundo desquiciado por la confusión, sino por el pensamiento, expreso o tácito, que preside y regula sus deliberaciones: la insaciabilidad apetitiva soviética de extender su dominio o influencia a nuevas zonas. Quizase o no se quiera, bajo una forma u otra, el Mediterráneo y el Oriente Medio, es decir, las dos direcciones esenciales en que ahora se proyecta la expansión rusa, son los dos temas de discusión que absorben la atención de las delegaciones congregadas en Nueva York, en Londres y en París.

Las aperturas rusas sobre Italia

Simultáneamente a la reunión de Londres, han empezado a actuar en París los ministros de Asuntos Exteriores de los "cuatro grandes". Conferencia ardua ésta, que comprende cuatro zonas fundamentales: el Mediterráneo, el Oriente Medio, el Asia oriental y el Pacífico, con el establecimiento en este último de bases comunes con los Estados Unidos, que Australia y Nueva Zelanda proponen para evitar un riesgo parecido al que corrieron con la agresión japonesa. Y es significativamente sintomático el hecho de que a las deliberaciones de los primeros ministros asistan los más altos jefes militares de la Gran Bretaña.

Se pide una investigación contra Hiss y Durán

WASHINGTON, 28.-Un grupo de senadores se ha dirigido oficialmente al Departamento de Estado pidiendo datos para una investigación política de dos altos funcionarios de dicho organismo diplomático que han sido denunciados públicamente por sus relaciones pasadas o presentes con el comunismo. Estos funcionarios son Alger Hiss, que actuó de secretario general de la O. N. U. en San Francisco, y Gustavo Durán, español nacionalizado norteamericano, que trabaja con Spruille Braden en la sección de Asuntos Suramericanos de dicho Departamento. Este último fue denunciado como ex miembro del partido comunista español y comandante de la brigada internacional durante la guerra civil española.—EFE.

Nuevos billetes de una peseta

Reverso y anverso de los nuevos billetes de una peseta, que acaba de poner en circulación el Banco de España.









